

Voyage des élèves de 5^{ème} année aux Pays-Bas (8 et 9 octobre 2018)



Les élèves de 5^{ème} année de l'ARU2 sont partis à la découverte de Den Haag et Delft. Nous avons débuté notre périple par un tour guidé de ville de Den Haag, en bateau, sur le canal qui cerce la capitale administrative des Pays-Bas. Ensuite, nous avons visité le superbe musée Mauritshuis, où nous avons pu admirer, parmi de multiples autres chefs-d'oeuvre, *La leçon d'anatomie du docteur Tulp* de Rembrandt et *La jeune fille à la perle* de Vermeer.

Après une ballade en ville qui nous aura permis de percevoir le *Bienenhof*, imposant centre du pouvoir politique de nos voisins bataves, nous avons pris la direction de Scheveningen, ville côtière qui se situe à 5 Km de Den Haag, où nous avons passé la nuit dans une auberge. Le lendemain, après un bon petit déjeuner, nous avons continué notre découverte du patrimoine hollandais avec le Gemeente Museum van Den Haag. Ce superbe palais « art nouveau » abrite en son sein une vaste collection d'œuvres d'art et d'objets de design, notamment de nombreuses productions de Mondrian, Toorop et Von Jawlensky. Nous avons ensuite visité le *Vredespaleis*, qui nous a permis de mieux comprendre l'histoire et le fonctionnement des nombreuses institutions réglant la Justice internationale installées à Den Haag, notamment l'indispensable *Tribunal Pénal International*. Notre séjour s'est clôturé par la découverte de Delft, ville charmante et pittoresque qui a vu naître Vermeer. Munis d'une carte, nos élèves sont partis sur les traces de ce célèbre peintre à la recherche des monuments qui ont fait l'histoire et la réputation de Delft.